

APPEL OUVERT AUX PROJETS DE MARIONNETTES ET DE THÉÂTRE D'OBJETS WORK IN PROGRESS

Le festival Pendientes de un Hilo offre un espace aux créateurs émergents pour présenter leurs projets à des programmateurs internationaux

Le festival Pendientes de un Hilo accueille la VI Plataforma de Lanzamiento, un cadre permettant aux créateurs du monde de la marionnette et du théâtre d'objets de présenter leurs idées embryonnaires à un groupe d'experts et de programmateurs internationaux dans le domaine du théâtre visuel.

L'appel est ouvert aux projets artistiques de compagnies émergentes ou de créateurs dans le domaine du théâtre de marionnettes et d'objets. Les pièces à présenter doivent être en cours de réalisation et ne pas avoir encore été première.

La sélection du projet implique la présence au Théâtre Pradillo à Madrid (Espagne) pour présenter les propositions les 30 et 31 octobre. L'un des projets bénéficiera d'une résidence artistique au **Centro del Títere** et de la possibilité de participer au programme **Pendientes de un Hilo** 2025. En outre, une autre proposition sera sélectionnée pour participer au **festival Incanti** à Turin (Italie) et un autre projet de théâtre d'objets bénéficiera d'une résidence au **Centro Dramático Rural à Mira** et pourra présenter les résultats de son travail lors de l'édition 2025 du **festival F.E.O.** (Festival de Escena Objetual).

Les inscriptions pour participer à la Plataforma de Lanzamiento se feront sur le site web du festival en remplissant un formulaire jusqu'au 15 septembre. Le 22 septembre, la résolution sera communiquée à tous les candidats.

Plataforma de Lanzamiento bénéficie du soutien de la Comunidad de Madrid et d'Acción Cultural Española (AC/E) par l'intermédiaire de son programme d'internationalisation de la culture espagnole (PICE).

Pour plus d'informations et pour s'inscrire, voir https://festivalpendientesdeunhilo.com/plataforma/



Olga de Pereda

Comunicación festival Pendientes de un Hilo comunicación.pendientesdeunhilo@gmail.com